



本渡中だより

校訓 「自立」 「礼節」 「探求」

第1号

学校教育目標 「自他を尊重し、社会の変化に主体的に対応できる生徒の育成」 令和5年4月28日(金)

「さらに一歩前に」 校長 田尻 透

去る4月11日(火)、新入生257名を迎え、第14回入学式を挙りました。天草にも人口減少の波が押し寄せる中、昨年より生徒数が20名増の全校生徒764名で令和5年度がスタートしました。

先日、家庭訪問、授業参観等、たいへんお世話になりました。この後、5月の大型連休明けの14日(日)には、中学校で最も大きな行事の一つである体育大会が予定されています。先日は、グラウンドで結団式が行われ、「Rainbow～呼び起せ！ 努力の果てに掴みとる青春～」のスローガンが生徒会から発表されました。各団はじめ全校生徒が素晴らしい体育大会にしようと、気持ちを新たにしていました。1日開催になりますが、保護者の皆様も是非ご期待ください。

さて、今年は、新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけが2類から5類に移行することから制限が大幅に緩和されます。感染防止対策は適宜となりながら、今年の本校学校スローガンである「さらに一歩前に」を合い言葉に、教育活動を展開していきたいと思えます。

また、本年も「安心安全メール」や「本校ホームページ」を最大限に活用し、情報をタイムリーに、保護者の皆様や地域の皆様に積極的に発信していきたいと考えております。今後とも本校に対するご支援、ご協力をよろしくお願い致します。

誓いの言葉

新入生代表 黒田 真央

暖かな春の光に、花びらが舞い散る。新しい仲間との出会いや、勉強、部活動など、変化する環境に不安を感じる反面、「これから、どんな中学校生活が待っているのだろうか。」という期待を抱いています。私には、中学校生活で心がけたいことが三つあります。一つ目は、「努力すること」です。将来、「あの時がんばったから今の私があるんだ。」と思えるように、勉強、部活動、ともに手を抜かず努力したいと思います。二つ目は、「感謝すること」です。私は、家族や友人はもちろん、地域の方々や先生方など、多くの人に支えられて生活しています。そのことを心に留めて、常に感謝の気持ちを持ち、声に出して伝えるように、「楽しむこと」です。中学生である、今しかできない体験がたくさんあると思います。人との関わりを大切にしながら、一つ一つのことを思う存分に楽しんで、思い出に残る中学校生活にしたいです。私たちが、新入生一同、様々な経験を通して、自分の夢に少しでも近づけるよう、日々、はげんでいきます。先生方、先輩の方、ご指導よろしくお願ひ申し上げます。そして、勉強、部活動、友達との時間を大切にし、本渡中学校の一員として、責任ある行動を意識しながら、成長していくことをここに宣言し、誓いの言葉といたします。



●授業参観、PTA・後援会総会、学年・学級懇談会、大変お世話になりました。

4月26日(水)に行われた授業参観等では、平日にも関わらず、多くのご参加をいただきありがとうございました。

今年度はPTA総会及び後援会総会を開催することができました。今後とも昨年度までできなかったことが、実施できるようになるかと思えます。久しぶりのことでも不便をおかけすることもあるかと思いますが、ご理解とご協力をいただければと思います。



体育大会結団式

4月19日(水)に体育大会結団式が行われました。生徒会からの体育大会スローガンの発表、各団長への団旗の授与などが行われ、生徒一人一人の顔にも、「いよいよ体育大会に向けた練習が始まる」という気合の入った表情が見られました。



制限の緩和も進み、今年度は5月14日(日)に、一日開催という形での実施となります。

より多くの感動を生む大会となるよう、応援団リーダーを中心とした、今後の生徒の頑張りに期待しています。

体育大会テーマ

「Rainbow～呼び起せ！ 努力の果てに掴みとる青春～」

5月の主な行事

14日	第14回体育大会
15月	振替休業日(体育大会予備日)
16火	弁当持参日
19金	教育相談(～6/1)
22月	教育実習(～6/9)、内科検診(1年1～4組)
25水	歯科検診(2年全クラス)
26金	生徒総会
29月	避難訓練(地震・津波)
30火	内科検診(1年5～8組)
31水	眼科検診(1年全クラス)

天草市立本渡中学校

〒863-0001

熊本県天草市本渡町広瀬5番地110

TEL 0969-23-4340

FAX 0969-23-4241

HP <https://jh.higo.ed.jp/hondo/>